

議会

123

6月定例議会号

だより

令和2年8月

発行 佐呂間町議会



TOPIC

町政について議員が問う

一般質問「ブロードバンド回線（インターネット通信など）の整備について」など
まちで輝いている人たちを紹介します

みんなの笑顔でまちを元気に！「サロマテニス協会」の皆さん

<牧草ロールの出来上がり！>

6月下旬は気温が上がらずにぐずついた天気が続きましたが、7月に入り久しぶりの晴天の下で牧草の収穫が行われ、牧草ロールが作られていました。

（大成 五味農場・令和2年7月5日撮影）



さろま

あなたと町議会を結ぶ情報誌

町議会URL <https://www.town.saroma.hokkaido.jp/gikai/>

町で輝いている人たちを紹介します



(高校生との交流大会)

Vol.26 「サロマテニス協会」

サロマテニス協会は町内における更なる硬式テニスの普及と技術の向上を目的として、平成5年6月に設立されました。

現在は社会人20名と高校生10名が参加しており、主な活動としては週2回、天候に左右されないホワイトドームで練習を行っているほか、当協会主催のテニス大会や交流試合、佐呂間高校の部活動への指導などを行っています。

私達はテニスを通じてストレス発散や運動不足解消を図り、日々黄色いボールを全力で追いかけています。



(協会の皆さん)

■会員募集中!!
未経験者の方には簡単な指導なども行いますので、興味のある方はぜひ一度練習を見学に来てください。

◎練習日
毎週月曜日・木曜日
19時～21時

◎練習場所
ホワイトドーム



議員の
こと言

新型コロナウイルスのまん延で始まった令和2年、不要不急の行動に制限がかかり、子供たちも普通に登校が出来るようになったのは6月に入ってからでした。

7月には九州で集中豪雨により多数の人命が失われ、自分のことは自分で守らなければならぬと考えさせられました。自分を守り他人も守る、思いやる気持ちが今こそ必要ではないでしょうか。

普通の生活がいかに幸せなことであるか、しみじみと思えます。亡くなられた方々に哀悼の意を捧げると共に、一日でも早く普通に穏やかな日々が訪れることを心から祈りつつ、今少し我慢の日々を送らなければと思っております。



山内 一弘

編	集
議 会 廣 報	會 員 會
特 別 委 員	副 委 員 長
委 員	委 員 長
員 員	委 員
山 内 一 弘	佐 藤 昭 男
	三 田 真 美
	小 松 正 義
	土 田 剛